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鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』

４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか

⓵

⓶

⓷

⓸

持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動
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ガバナー御一行様　紹介　幸道　森市　会長
　本日は、国際ロータリー第2650地区　ガバナー　中本　勝（なかもと まさる）様：奈良RC。
福井県第2エリア　ガバナー補佐　林　雅則（はやし まさのり）様：福井西RC。随行員（副幹
事長）　服部　亘（はっとり わたる）様：奈良RCにお越しいただきました。
　本年度地区出向委員委嘱状授与：（地区R財団　財団資金推進
委員出向　笹尾昌敬会員）
　米山功労者の感謝状授与：（帰山明朗会員・野中敏昭会員・野呂
和夫会員）
　結婚・誕生・勤続表彰：誕生表彰（齊藤多久馬会員・佐野直美会
員）・・・結婚・勤続の該当者なし
　新会員入会式
・岩尾 修 （いわお おさむ）氏
　初めまして、これから頑張りたいと思います。岩尾修と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。
・時田 和一良 氏（ときた かずいちろう）
　越前町の時田と申します。年齢は60歳で、帰山会員とは同級生
です。先ほど案内いただいた通り20年ぶりのロータリーですので、
すっかり忘れてしまいました。またこれからご指導を頂けたらと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

ソング♬　手に手つないで　♬

ロータリーソング

ガ　バ　ナ　ー　御　一　行　様　紹　介　

を申し上げ、ご理解を頂きました。会員増強・例会への出席促進・ローターアクトの充実についてもご指導をいただき、
心強い限りです。今年度のテーマ副題「ポシティブにゴー」でやっていきたいと思います。（今年のRI会長のテーマは「
ロータリーのマジック」ですが、次年度からはRI会長のテーマは無くなるようです）
　私からは、ロータリーの五大奉仕について、私見ではありますが述べさせていただきます。１番目の「クラブ奉仕」は
、会費の納入・ロータリーの友購入・例会出席・各種会合の参画、参加・２番目の「職業奉仕」は、各々の職業を通じて
道徳、倫理を高めて、お客様に満足頂くことはもとより、社員教育を行い、資質を高め、地域になくてはならない会社あ
るいは組織にしていかなければなりません。納税・社会保険・介護保険・消費税等の支払い義務を果たす事も、職業奉
仕の一つだと思います。又、経営、事業で身に着けスキルを業界での活動なり、地域での活動に生かし行かなければ
なりません。職業奉仕の実践がロータリー財団活動に結びつくのではないでしょうか。

幸道森市　会長
　本日は、ガバナー
公式訪問例会です。
中本勝ガバナーには
鯖江ロータリークラ
ブ２名の新会員バッ

チ交付・各種表彰に立会いいただきありがとう
ございました。新会員となられました岩尾修氏
・時田和一良（ときたかずいちろう）氏、今後よ
ろしくお願いいたします。
　ガバナー様には、めがねの町鯖江のシンボ
ル「めがね会館」を見学していただきありがとう
ございました。まだ東側には「越前漆器の里」西
側には日本六古窯の一つ「越前焼の里」があり
ます。
　先ほどの役員懇談会では、今年の活動方針

会　長　の　時　間

ガバナー公式訪問 委員長年度方針発表委員長年度方針発表
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中 本　勝　ガバナー
　　　　公 式 訪 問

幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告
幹事報告　梅田　吉臣　幹事
　①この後、13：05よりガバナー様よりアドレスをいただきます。②例会終了後記念写真を撮りますので、皆様のご協力お願いいたし
ます。次週より、各委員長方針発表をいたしますので、委員長の方はよろしくお願いします。
米山奨学生（タ・タン・ビン君）京都祇園祭体験会出席報告　佐野　直美　会員
　7月12日（金）に米山奨学生カウンセラー帰山明朗さんが公務のため、代わって、京都祇園祭体験会にビン

君を連れて行きました。嵯峨野館で抹茶と浴衣体験をして、祇園祭の説明を聞きました。祇園祭は厄払いの祭りということを初めて知
りました。

幸道　森市　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
梅田　吉臣　会員
増永　英彦　会員
齋藤多久馬　会員
酒井　雅憲　会員
小淵　洋治　会員
窪田　健一　会員
清水　康弘　会員
田村　康夫　会員
酒井　芳則　会員

帰山　明朗　会員
大橋　良史　会員
野中　敏昭　会員
西尾　俊一　会員
大島　恒彦　会員
黒田　敏夫　会員
岩尾　顕治　会員
野呂　和夫　会員
笹尾　昌敬　会員
木村　知行　会員
山﨑　隆弘　会員
藤井　智正　会員

佐野　直美　会員

瀧谷 えみ子　会員

ハピライン乗車ありがとうございました。ガバナーアドレスよろしくお願いいたします。

中本勝ガバナー御一行様をお迎えして。

中本勝ガバナー御一行様をお迎えして。

中本勝ガバナーをお迎えして。

中本勝ガバナー御一行様の御来駕に感謝。岩尾様・時田様の入会歓迎。誕生祝をいただいて。

中本勝ガバナー御一行様をお迎えして。

中本ガバナーをお迎えして。

ガバナー御一行をお迎えして。

ガバナー御一行をお迎えして。岩尾様、時田様入会おめでとうございます。

中本ガバナーをお迎えしまして！！お人のご入会心より歓迎申し上げます。

中本ガバナー一同様ようこそ鯖江へ。よろしくお願いします。子供やんしきおどりよろしくお願いします。

ガバナー御一行お迎えして。

中本勝ガバナー御一行様ようこそ。岩尾様・時田様のご入会をお祝いして。

中本ガバナー御一行お迎えして。

ガバナー一行ようこそ鯖江ＲＣへ。

林ガバナー補佐をお迎えして。

林ガバナー補佐をお迎えして。

中本ガバナーをお迎えして。

ガバナー御一行をお迎えして。

中本ガバナー・林ガバナー補佐・服部副幹事長ご一行をお迎えして。

ガバナー中本勝様を歓迎して。

中本ガバナー様一行をお迎えして。

中本ガバナーをお迎えして。

中本勝ガバナー御一行様をお迎えして。岩尾様・時田様、鯖江ＲＣへようこそ。

中本ガバナーようこそおいでいただきました。よろしくお願いします。

ニコニコ報告
野呂　和夫
ニコニコ委員長

RI2650地区　中本　勝　ガバナー
RI2650地区　林　雅則　ガバナー補佐
RI2650地区　服部　亘　副幹事長

ガバナーアドレス　国際ロータリー第２６５０地区　中本　勝　ガバナー　　（奈良RC）
　私は1950年奈良県生駒市で生まれました。職業は弁護士で、何故そうなったかをお話ししますと、大学は一応法学部でしたが、硬式テニス
部に所属して、毎日９時から17時までテニスコートに居たわけですが、ほとんどがボールボーイとコート整理でした。毎日行っている割にはテ
ニスの腕はさっぱりでした。ウインブルドン女子ダブルス優勝の沢松順子・和子の姉妹が試合した時、ボールボーイをしていたのが私です。テ
ニス時代一番の思い出はそれだけです。２年生の時、大学紛争があって大学が封鎖になりました。大手都市銀行に勤めるように言われ、円満

に断るために「司法試験を目指しています」と答えました。実際、いばらの道でした。無事合格して大阪で７年勉強した後、独立して奈良に移りました。そして33歳の時奈
良ロータリークラブに入会しました。「ロータリーは職業を通じて社会に奉仕する」：「ロータリーは奉仕団体ではありません＝奉仕する人の団体です」と、口を酸っぱくす
るほど教えられました。「アイサーブ」では、出来る事が知れている。皆で奉仕する「ウイサーブ」が大事です。「アイサーブ」と「ウイサーブ」があって、ロータリーなのです。
　弁護士は、「基本的人権を尊重し、社会正義を実現するのが使命である」と習いましたが、具体的にどういうことをするのかピンときていませんでしたが、ロータリーク
ラブに入り「アイサーブ」と「ウイサーブ」をやれと言われて、「あ！そうか」と胸にストンと落ちました。仕事をし、仲間と一緒に奉仕を語り合い、行動するというのが、自分
に与えられた道なのかと心底納得できたわけです。それ以来41年間活動をしています。
　ガバナーをせよと言われたとき、私の事務所に歴代会長が５人程お見えになり、「ガバナーノミニ」に「うん」と言うまで帰らないとおっしゃって、いつまでも居座っても
らうと困るので受けたわけです。１月１日に地震があり、翌日羽田空港で民間機と自衛隊機が接触事故がありまして、今年はどうなるのだろうと心配しているのですが、
その残骸が残っている羽田空港からアメリカへ飛び、「ステファニーA.アーチック氏」の所へ行ったわけですが、英語で話されているのでさっぱりわかりませんでした。
クラブ報告書に翻訳が載っています。2025年以降の国際ロータリーテーマは止めておきましょうということになりました。それならもう１年早くしていただいたら、自分
は余計な事を悩まなくてよかったのに・・・と、今でも思っています。国際ロータリーにとって、一番懸念されていることは、会員数減少という事だろうということがいろんな
お話の中でヒシヒシと伝わってきていたわけです。アメリカ・イギリス・オーストラリア等先進国と言われている国の会員減少に歯止めがかからない、アフリカ・インドで
はかなり増えているわけですが、全体的に減少傾向が止まりません。そのことに対して
のお考えを聴くことができるかと期待していましたが、そのことに関したお話はありませ
んでした。そうなると、「国際ロータリーに頼っていられない、我々のクラブは我々で何と
かしないといけない」と言うことで、2024-25年度地区スローガン『持続可能なロータリ
ーに！共に学び、共に行動』としました。幸いにして地区内の会長・幹事の皆さんから同
意をいただき、共有できたと思います。
　鯖江ロータリークラブは、素晴らしい歴史と伝統、実績のあるクラブでございます。今
日もお二人の新入会員をお迎えすることが出来ました。増強は今年で終わるわけではな
く、会員の皆様方が想いを持ち続けていただけば、何の心配もないと確信いたします。

凄く良いクラブですよ。


